

新北市中正國民中學と箱田中学校がオンラインで交流します

新北市中正國民中學と大胡中学校は姉妹校であり、令和3年度、4年度は大胡中学校とオンライン交流を実施してきました。交流の輪を広げるため、市内の各中学校に意向確認を行ったところ、箱田中学校が交流を希望したため、次のとおりオンラインで交流します。

- 1 日 時 令和6年3月5日（火）14時～15時30分
- 2 場 所 箱田中学校（前箱田町396-1）
- 3 対象生徒 台湾新北市中正國民中學2年生と箱田中学校2年生（全4クラス）
- 4 交流言語 英語
- 5 実施体制 4クラス各5班（1班あたり4・5人程度）編成、計20班での交流
- 6 交流内容 スライドに基づきそれぞれ説明
【中正中】自分の学校や町の情報を伝えるスライド
【箱田中】生徒が決めたテーマで班ごとに作成したスライド
説明についての質疑応答
- 7 その他

事前交流として、新北市中正國民中學の生徒が描いた絵画作品の箱田中学校での展示や、自己紹介の手紙の作成及び交換を行いました。

本件に関するお問い合わせ先

学務管理課 教育企画係

電 話 直通 / 027-898-5865